



Adresse de L'Après 18 (L'Alliance pour une république écologique et sociale) à l'ensemble des forces de progrès

Chèr-e-s ami-e-s,

Chèr-e-s camarades

2026 commence mal pour le droit international.

En faisant enlever Maduro, Trump élargit la brèche ouverte en 2022 par Poutine en envahissant l' Ukraine, dans laquelle Netanyahu s' est engouffré en massacrant les gazaouis et en colonisant sans vergogne les territoires palestiniens : piétinement du droit international, abus de puissance.

Le monde de Trump est celui des zones d' influence, des chasses gardées des grandes puissances vassalisant les Etats souverains. Toute l' Amérique, jusqu'au Groenland sous contrôle des États unis, l' Europe sous celui de Poutine, Taiwan sous celui de la Chine.

Derrière tout cela, il y a bien sûr des intérêts économiques, le Venezuela ne possède-t-il pas les plus grandes réserves de pétrole du monde, mais sur le terrain du droit c'est l'